

09.12.2015

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion DIE LINKE

Abstimmungsverhalten Bremens auf der letzten Innenministerkonferenz (IMK)

Wir fragen den Senat:

1. Wie hat Bremen auf der Innenministerkonferenz am 3. und 4. Dezember 2015 bei den jeweiligen Beschlüssen abgestimmt?
2. Wie bewertet der Senat das Vorhaben der IMK, Geflüchtete wieder nach Afghanistan abzuschieben, obwohl die Sicherheitslage dort unverändert schlecht ist?
3. Wie bewertet der Senat das Vorhaben der IMK, dass bei syrischen Geflüchteten statt der bisher üblichen schriftlichen Anhörung wieder die aufwändigeren mündlichen Anhörungen im Asylverfahren durchgeführt werden?

Sofia Leonidakis, Kristina Vogt und Fraktion DIE LINKE